



publier vos nouvelles gratuitement!

Êtes-vous membre d'une association de résidents de l'un des cinq secteurs de Gatineau? Que ce soit pour annoncer un événement à venir, recruter de nouveaux membres ou recueillir des signatures, faites appel à votre journal local! Chaque semaine, au plus tard à 16 h le jeudi,

faites-nous parvenir les nouvelles de votre association en un maximum de 150 mots, dans la langue de votre choix.

Veuillez vous assurer d'inclure une signature et des coordonnées, ainsi que le nom de l'association.

— L'éditrice



Alliance Parc Deschênes

INVENTAIRE ÉCOFORESTIER DE LA FORêt DESCHÈNES

L'Alliance Parc Deschênes (APD) est née de la mobilisation citoyenne visant à valoriser l'espace naturel Parc Deschênes. L'Alliance a entrepris depuis 2021 d'identifier les habitats forestiers et les écosystèmes du futur Parc Deschênes, afin de mieux connaître la biodiversité et la capacité de stockage de carbone. Pour y parvenir, la première phase d'un inventaire écoforestier a été planifiée et réalisée entre 2021 et 2022 grâce à la collaboration de bénévoles et une subvention du Fonds vert de la ville de Gatineau en 2022.

L'information recueillie lors de cette première phase a permis de produire un livret descriptif dans lequel sont énumérées les 28 espèces d'arbres, 29 espèces d'arbustes et 211 espèces de plantes herbacées recensées, soit au total 268 espèces sur la surface échantillonnée. La collecte de données se poursuit depuis 2023.

L'inventaire écoforestier complet donnera des réponses qui permettront de mieux comprendre cet écosystème de parc urbain et appuieront une meilleure préservation et valorisation de ce milieu unique et précieux.

RESIDENTS ASSOCIATIONS.

Get your news published for free!

Are you a member of a residents' association in one of Gatineau's five sectors? If you have upcoming events, if you are recruiting helpers or looking for signatures – make use of your local newspaper! Every week, by 4 p.m. on Thursdays, you

can send us your association's news in any language in a maximum of 150 words.

Please include a signature and contact information as well as the association's name.

— The editor

DESCHÈNES FOREST ECOFORESTRY INVENTORY

The Deschênes Park Alliance was born out of the citizen mobilization to protect the Deschênes Forest natural area. Since 2021, the Alliance has been working to identify the forest habitats and ecosystems of the future Deschênes Park, in order to gain a better understanding of its biodiversity and carbon storage capacity. To help achieve this, the first phase of an ecoforestry inventory was planned and carried out between 2021 and 2022 with the help of volunteers and a grant from the city of Gatineau's Fonds vert (Green Fund) in 2022.

The information collected in the sampled area during this first phase was presented in a booklet in which a total of 268 plant species, 28 tree species, 29 shrub species and 211 herbaceous plant species are recorded. Data collection was resumed in 2023 and is still on.

The ecoforestry inventory will provide answers that will help us better understand this urban park ecosystem and support better preservation and protection of this unique and precious environment.

